

Un journaliste vénézuélien critique les plans de déstabilisation contre le gouvernement de Maduro



Caracas, 9 mai, (RHC).- Le journaliste vénézuélien, José Vicente Rangel a assuré que le référendum révocatoire contre le président Nicolás Maduro, fait partie d'un paquet de mesures de déstabilisation conçu par la droite, même si la Constitution prévoit la consultation.

José Vicente Rangel, ex vice-président du Venezuela a expliqué que ce type de referendum est une figure profondément démocratique surgi de la volonté de rénovation des institutions du Commandant Hugo Chávez.

Dans ce cas là, souligne José Vicente Rangel, la droite se sert des recours légaux pour aller contre la loi et contre les institutions du gouvernement.

Cet analyste politique a signalé qu'on n'est pas en présence de l'application de la Constitution comme une expression démocratique, mais comme un signe contraire.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/92926-un-journaliste-venezuelien-critique-les-plans-de-destabilisation-contre-le-gouvernement-de-maduro>



Radio Habana Cuba